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●贾志强（身份证号：411081196205249030）的
豫（2017）产权第 003014766 号的不动产权证（此房
产位于禹州市夏都路西侧，建筑面积为 102.20 平方
米）不慎遗失，特声明作废。

●许昌魏都小燕子建材装饰部的银行开户许
可证（基本户开户许可证核准号：J5030001850902）
丢失，现声明作废。声 明

白宫提名的下一任美军参谋长联
席会议主席、现任美国陆军参谋长米利
11 日表示，美国将与盟友组建旨在维
护海湾地区航行安全的“护航联盟”。

分析人士认为，美国此举意在渲染
“伊朗威胁”，进一步向伊朗施压。鉴于
不少国家希望地区局势降温，“护航联
盟”恐难顺利组建。

欲建“护航联盟”

米利在参议院军事委员会听证会
上介绍说，美国目前在和盟友讨论组建
联盟为在海湾地区行驶的商船提供军
事护航，并称该计划会在未来几周逐渐
成形。

美军参谋长联席会议主席邓福德
10 日表示，“护航联盟”将在霍尔木兹
海峡和曼德海峡执行巡航行动确保航
行自由。美军将在其中主要扮演指挥
角色，巡逻和护航工作由别国海军承

担。他还称该计划的规模可大可小，主
要取决于参与国家多少。

值得注意的是，美国与欧洲和海湾
国家早在 2004 年就组建了主要负责海
湾地区海上航行安全的 152 联合特遣
舰队，该机制目前仍在运行中。美方此
时提出建立所谓“护航联盟”令人疑惑。

美国智库战略与预算评估中心高
级研究员布莱恩·克拉克认为，美国军
方老调重弹更多是出于政治目的。

渲染“伊朗威胁”

分析人士认为，美国此举旨在进一
步渲染“伊朗威胁”，在地区组建“反伊
朗联盟”。

过去两个月来，海湾地区发生多起
油轮遇袭事件，美国指认伊朗是这些事
件的幕后黑手，伊朗则均予以否认。最
近发生的英国油轮遭拦截事件更是被
美国大做文章。

美国有线电视新闻网 11日报道称，
多艘伊朗海军快艇 10 日在波斯湾附近
海域拦截了一艘英国油轮，命令其改变
航向停泊在伊朗附近水域。但一艘随行
的英国护卫舰随即发出警告并将舰上武
器对准伊朗快艇，伊朗舰艇随后离去。

美国国务院 11 日谴责伊朗伊斯兰
革命卫队海军试图“骚扰和妨碍”英国
油轮，同时称赞英国海军在该海域为确
保航行自由所采取的行动。伊朗伊斯
兰革命卫队则发表声明说，在过去 24
小时内，伊朗海军舰艇在波斯湾海域未
与任何外国船只对抗。

去年以来，美国用各种手段对伊朗
进行极限施压，但未能取得预期效果，
以油轮遇袭为借口组建“护航联盟”是
新的举措。

多国谨慎回应

据英国媒体报道，英国海军对是否

增派舰艇前往中东仍在讨论。法国一位
官员向媒体表示目前无意在海湾增加军
事存在，法国希望紧张局势降温。

日本副官房长官野上浩太郎 10 日
在例行记者会上没有直接回应邓福德
的提议，称日本会和美国等国保持密切
联系并努力缓和中东局势。

舆论认为，“护航联盟”会造成擦枪
走火甚至爆发军事冲突等风险，这是美
国不少盟友和地区国家不想看到的。

分析人士认为，美国盟友需要在保
护本国航运和维护地区和平中作出平
衡，因此对此提议持谨慎态度。鉴于美
国提出的中东版北约“中东战略联盟”
推行不顺，“护航联盟”恐也难以顺利推
进。

（新华社华盛顿7月12日电）

美国为何要拉盟友在波斯湾建“护航联盟”
新华社记者 刘品然 刘晨

新华社北京 7 月 12 日电 外 交
部发言人耿爽 12 日在回答记者相关
提问时表示，中方将对参与售台武器
的美国企业实施制裁。

有记者问，美国日前宣布了价值
约 22.2 亿美元的售台武器计划。有
消息称中方将对相关美国企业进行
制裁，你能否证实？

耿爽说，美方向台湾出售武器
严重违反国际法和国际关系基本准
则，严重违反一个中国原则和中美
三个联合公报规定，损害中国主权
和国家安全。为了维护国家利益，
中方将对参与此次售台武器的美国
企业实施制裁。

中方将对参与售台武器的美国企业实施制裁

新华社巴黎 7 月 11 日电（记者 徐
永春 韩茜）第五届世界新闻教育大会
8 日至 11 日在法国巴黎举办。中国教
育部新闻传播学类专业教学指导委员
会（教指委）派出代表团参加此次大会，
并成功申办 2022 年第六届世界新闻教
育大会。

本届大会主要聚焦新闻教育面临
的新挑战、新闻教育创新实践、数字时
代的新闻伦理等议题。此外，主要由高
校新闻院系负责人及教师组成的中国
代表团还围绕“新中国 70 年中国新闻
教育发展与变化”相关议题展开讨论。

8 日，中国作为唯一候选国家，就申
办第六届世界新闻教育大会展开陈述，
介绍前期准备情况并回答与会代表问
询。世界新闻教育理事会全体成员 11
日投票决定，中国成功获得 2022 年第
六届世界新闻教育大会主办权。

教指委秘书长、中国传媒大学教授
王晓红表示，中国成功申办重要的国际
新闻教育会议，标志着中国新闻传播类
专业在国际学术界开拓探索、发出中国
声音迈出重要一步，对促进专业学术同
行交流、推动中国新闻传播教育国际化
具有重要意义。

王晓红说，中国现在有近 700 所高
校开设新闻传播学类相关专业，专业布
点 1200 多个。新闻传播教育从数量发
展向质量提升迈进，新闻传播教育也日
趋国际化。在全球范围交流和对话中，
新闻传播人才起到重要沟通作用，有助
于向世界讲好中国故事。

世界新闻教育大会由 32 个国家和
地区的新闻传播教育协会组成。第一
届世界新闻教育大会于 2007 年在新加
坡召开。第六届世界新闻教育大会将
于 2022 年 7 月 9 日至 11 日在中国举办，
北京和上海分别为主会场和分会场。

中国成功申办2022年世界新闻教育大会

新华社南京 7 月 12 日电（记者
何磊静 陈圣炜）记者 12 日从南通海
事局获悉，中国首艘自主建造的极地
探险邮轮“招商极地邮轮 1 号”日前
在江苏海门开启试航之旅，标志着中
国在邮轮本土建造上迈出了坚实的
一步。

据介绍，该艘邮轮长 104.4 米、宽
18.4 米 、总 吨 位 约 8000 吨 ，房 间 有
135 间，设计航速不小于 15.5 节。该
邮轮设计集娱乐、休闲、海洋探险、水

上运动等设施于一体，符合最新极地
规范和客船安全返港等相关标准。

试航前，南通海事局执法人员重
点对该邮轮船舶文书、航海图书资
料、防污染设备等进行了核查。

据南通海事局介绍，按照计划，
该邮轮将于 7 月 16 日结束试航并返
回江苏海门码头。技术人员将对试
航过程中发现的问题进行整改。之
后，该邮轮将进坞刷漆，预计今年 9
月交付。

中国首艘国产极地探险邮轮在江苏试航

新华社贵阳 7 月 12 日电（记者
肖艳）贵州省首条景区高铁直达旅游
专列 12 日在贵州省安顺西站举行首
发仪式，贵州全域旅游正式迎来高铁
直通时代。

该专列始发站为安顺西站，途经
贵阳北站、凯里南站、朱砂古镇站，终
点站为铜仁站，由西至东，将黄果树
瀑布、西江千户苗寨、朱砂古镇、铜仁
梵净山等众多旅游资源连接起来，贯
穿贵州的东西黄金旅游线路。该专
列将每天一对循环开行，预计连续开
行 180天。

据介绍，该专列按照自由行和
跟团游两种模式，针对不同游客特

点，设计了“高铁+直通车”“高铁+
直 通 车 +门 票 ”“ 高 铁 +直 通 车 +酒
店”等多种组合旅游产品。用高铁
配套公路，形成城市到车站、车站到
景区、景区到宾馆、宾馆到城市间的
无缝衔接。

为让高铁资源和旅游景区更加深
度融合，今后相关单位还将在开行线
路、服务品质保证、丰富旅游产品供给
等多方面不断突破，助推贵州旅游业
转型升级、提质增效，优化旅游发展环
境，实现旅游品质的全面提升。

贵州首条景区高铁直达旅游专列开通

这是7月11日在山东青岛港外
贸集装箱码头拍摄的为“地中海·古尔
松”轮举行的欢迎仪式。

当日，世界载箱量最大集装箱船
“地中海·古尔松”轮首次抵达青岛港，
在进行简短欢迎仪式后开始装载集装
箱。据悉，“地中海·古尔松”轮长
399.9 米 ，宽 61.5 米 ，最 大 载 重
224986.4吨，最大载箱量为23756个
标准箱，由韩国三星重工造船厂建造。

新华社发（俞方平 摄）

世界载箱量最大集装箱船
“地中海·古尔松”轮

首次抵达青岛港

新华社北京7月12日电（记者 成欣
王铭禹）黝黑的皮肤、白色的实验服、一
口流利的中文……在兰州大学生命科学
学院草地农业生态系统国家重点实验室
内，非洲小伙威利正在对一些土壤样本
进行检测，不时读出一串数据。

把中国先进的旱地农业技术带回
国，是威利的梦想。与他一样，越来越多
共建“一带一路”国家留学生正在中国
的高校、企业和市场中，追逐属于他们
的梦想。

威利来自肯尼亚西南部城市纳库
鲁，目前是兰州大学生命科学学院生态
学专业的一名博士研究生，主要从事旱
地农业技术方面的研究。

“肯尼亚和中国西北地区的地形、气
候等都有相似之处，中国西部的旱作农
业技术对肯尼亚很有借鉴意义。”回忆起
5 年前从肯尼亚农业大学毕业时决定报
考兰州大学的原因，威利说，这些技术正
在帮助非洲国家探索出适合当地的节水
农业技术，提高农作物产量。

“旱作农业技术容易学，成本低，在
干旱年份可帮助农作物获得高产，前景
广阔。”威利说。

在威利的推荐下，3 名与他一同毕
业于肯尼亚农业大学的同学也来到兰
州大学学习旱作农业技术。博士毕业
后，威利希望回国当大学教师。“我希望
把中国先进的农业技术带到肯尼亚，成
为两国在旱作农业方面合作的桥梁。”

和威利一样，加纳留学生伊努萨也
被中国先进的技术成果吸引而来。

在北京中关村的实地学习激发了
伊努萨的创业热情。得益于中关村“一
带 一 路 ”产 业 促 进 会 发 起 的“ 藤 蔓 计
划”，他在这里成功孵化了一家科技创
业公司。

“藤蔓计划”是服务高新技术企业
及机构与国际青年创新创业相对接的
项目，吸引众多留学生走进中国企业。

“公司的主要业务是软件开发，目
前我们正在研发一款基于 O2O 模式的
消费服务应用软件。”伊努萨说，有了在
中国学到的技术和创业知识，他对公司
前景充满信心。

在伊努萨看来，在中国，创新创业
创造已形成一种浪潮，而共建“一带一
路”无疑为像他一样的外国创业者带来
难得的机遇。

“‘一带一路’是中国与世界分享机
遇的重要倡议，向全世界展示了中国进
一步扩大开放，与大家共同发展、合作
共赢的意愿。”伊努萨说。

2017 年 4 月 1 日起，外国人来华工
作许可制度在全国范围内启动实施，越
来越多像伊努萨一样的外籍人才，在华
就业创业，落地生根。

曾在清华大学主修工程学的伊朗
人莫桑毕业后就职于中国一家跨国企
业。在中国学习生活的几年间，他亲眼
见证了这个东方文明古国的飞速发展，

见证了“一带一路”建设对沿线各国发
展的巨大推动。

莫桑感慨地说，中国是伊朗值得信
赖的合作伙伴，而他本人正是共建“一
带一路”实实在在的受益者。

“中伊都是文明古国。过去，古丝绸
之路将两国联结在一起；如今，共建‘一
带一路’让两国友好关系变得更紧密
了，让两国人民走得更近了。”莫桑说。

和莫桑有同样感受的还有来自俄
罗斯卡尔梅克共和国的舍夫琴科。她现
在是兰州大学国际关系专业的一名研
究生。2016 年，她不远万里来到中国求
学。

“来中国留学，是我的梦想。”舍夫
琴科说，在本国读大学期间，一位自己
十分尊敬的老师曾在中国学习过。大学
毕业后，她追随老师的脚步来到中国。

舍夫琴科说，虽然中国距离自己的
家乡非常遥远，但“一带一路”建设正在

“缩短”两地的距离。
“‘一带一路’的影响太大了，卡尔

梅克还兴起了汉语热。”舍夫琴科说，在
当地，中文是最热门的语种之一，她的
母校卡尔梅克国立大学还成立了孔子
学院。

据教育部统计，2018 年，共有来自
196 个国家和地区的 49.22 万名留学生
来华留学。其中，“一带一路”沿线国家
来华留学生人数共计 26.06 万，占总人
数的 52.95%。

“一带一路”为在华留学生开辟新的筑梦空间

国 际 观 察◆

各 地 传 真◆


